

## 令和元年度末人事異動 退職・転出者からのメッセージ

令和元年度末の教職員人事異動で、本校から9名の先生方が退職・転出することになりました。本来であれば、離任式で、直接生徒の皆さんにごあいさつを申し上げてから離任すべきところですが、それができません。本当に心苦しく思います。退職・転出する先生方のメッセージを掲載し、離任のごあいさつに代えさせていただきます。

### ～退職者～

#### 【佐藤美穂先生】

二年間、大変お世話になりました。卒業生のみなさんにはさらなる活躍をお祈りいたします。在校生のみなさんは、この五中でこれからも充実した時間を過ごし、自分の可能性を広げていってください。活躍されることを願っています。

#### 【太田晃史先生】

再任用の3学年社会科担当教員として、1年間という短い間でしたが、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。生徒たちは社会の出来事に関心が高く、毎時間質問攻めにあうことも多く、社会科教師としてとても幸せな授業でした。また、授業中にとるメモのすばらしさは日々の集中した学習の現れであり、授業最後に学習チェックを受ける際の誇らしげな生徒たちの顔に頼もしさも感じました。「社会貢献に関わりたい」「国際貢献に関わる仕事に就きたい」こんな言葉を真剣につぶやいていた生徒たちのこれからの将来に大いに期待しています。

### ～転出者～

#### 【相馬慶二教頭先生】

3年前の4月1日、校歌の一番の歌詞を必死に暗唱して緊張しながら五中に初出勤したことが思い出されます。校歌の「雲ぞ湧く 安達太良は 夢多き 五中の姿」の歌詞の如く、「文化の薫り高い、エネルギーが豊富な学校」であることを実感する日々でした。走馬燈のようにいろいろな子供達の活躍のシーンが思い出されます。

私の一番の楽しみが授業でした。授業を通しての生徒一人一人との対話が私の原動力だった気がします。いろいろな意味で最後の授業ができなかったことが唯一の心残りです。

この3年間、保護者の皆様、地域の方々、そして五中卒業生の皆様の五中愛の深さに助けていただきました。今度は私が五中愛の精神で五中を応援していく所存です。

ありがとうございました。

#### 【小池清志先生】

この度の人事異動で郡山第一中学校へ転出することになりました。郡山五中での在職中、地域の皆様や保護者の皆様方には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

8年の間に出会った1700名近い生徒の皆さんには、色々なことを教えてもらい、教員として成長させていただいたと思います。授業、行事、サッカー一部、駅伝部 etc・・・。今、世界中が大変な状況にありますが、郡山第五中学校のますますのご発展と皆様のご健康を祈っております。8年間本当にありがとうございました。

#### 【間野優美子先生】

郡山五中に赴任して、早いもので7年もの年月が過ぎました。あっという間の7年間でした。それだけ私にとって郡山五中での毎日は、楽しく充実した色鮮やかなものでした。それも素直で自分の目標に向かって一生懸命努力するキラキラ輝く生徒たちのおかげと感謝しています。私は、ほとんど全クラスを担当していましたので、多くの生徒との関わりが持てたことを幸せに思っています。授業、廊下や放課後で交わした皆さんとの会話とっても楽しかったです。たくさんの思い出をありがとうございます。

卒業生のみなさん、一緒に過ごした3年間は、私の宝物となりました。みなさんは、様々な困難を乗り越える力を持っています。自分を信じて「前へ」進んでください。そしていつか自分色の花をさかせてください。新たなステージでの頑張りを応援しています。家庭部のみなさん、色々お手伝いしてくれてありがとうございます。新しい先生のもと、これからも物を作る楽しみを追求してほしいと思います。

こんなかたちでお別れするのはとても寂しいですが、郡山四中でもみなさんの活躍を楽しみにしています。頑張ってください。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、先生方、7年間大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

#### 【阿部浩美先生】

郡山第五中学校で過ごした8年間はあっという間でした。五中生としての誇りを持ち、素直で目の前のことに一生懸命に頑張るみなさんと共に生活できた時間はとても貴重で幸せでした。笑顔いっぱいの生徒のみなさん、いつも温かく見守ってくださった保護者の皆様や地域の皆様に支えられ、充実した日々を送ることができましたこと、心より感謝申し上げます。これからも、みなさん一人一人の活躍を楽しみにしています。

#### 【鈴木直樹先生】

この度の人事異動により、郡山五中を転出することになりました。保護者の皆様、4年間という短い期間でしたが、あたたかなご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。野球部のみなさん、目標を達成したあの瞬間のよろこびを忘れないでくださいね。対戦できるのを楽しみにしています。1学年のみなさん、2年生に進級しても、明るく仲良く真面目に学校生活を送ってください。1年4組のみなさん、笑顔の絶えない和やかな学級で、毎日が充実していました。たくさんの思い出をありがとうございます。新天地でも、みなさんの活躍を応援しています。

#### 【金子篤史先生】

この度の人事異動により、西郷村立西郷第一中学校へ異動を命ぜられました。

思えば初めてのようで初めてではない感覚で五中に赴任したのを今でも覚えています。あっという間の一年間で、このような形で去ってしまうのは心苦しい限りですが、新天地でも皆さんも照らすことのできる人間になるよう精一杯頑張りたいと思います。

五中の皆さんと過ごした日々を励みに頑張りたいと思います。今までありがとうございました。ありがとうございました。

#### 【今泉ひかり先生】

この度、伊達市立桃陵中学校へ異動することになりました。2年間、保護者の皆様、地域の方々のご協力とご支援に心から感謝いたします。大変お世話になりました。さくらぎ学級の皆さん、新3年生の皆さん、バレー部の皆さん、バスケット部の皆さん、嬉しいこと、苦しいこと、悔しいこと…沢山経験しましたね。みなさんの笑顔と一生懸命な姿からいつも元気をもらっていました。どんなことにも限界を作らず、自分の力を信じてチャレンジしてってください。五中生、一人一人の活躍を新天地から応援しています。2年間、ありがとうございました。